



# Flujo de migrantes va a la baja, destaca Ejecutivo

Por Sergio Ramírez y Jorge Butrón

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador aseguró que el flujo de migrantes a Estados Unidos ha disminuido en los últimos meses, debido a la implementación de programas como Sembrando Vida y Jóvenes construyendo el Futuro en países de Centroamérica y el Caribe.

“Afortunadamente ha ido bajando el flujo migratorio. Ha habido una disminución considerable”, dijo en la conferencia, al destacar que “estamos invirtiendo cerca de 200 millones de dólares para apoyar a nuestros hermanos centroamericanos y del Caribe, y esto no lo están haciendo otros gobiernos. Eso ha ayudado mucho a ordenar el flujo migratorio”.

El mandatario presentó una gráfica con las deportaciones efectuadas por Estados Unidos, en la cual en mayo de este año superaban ligeramente 200 mil personas, mientras en junio la estadística se colocó por debajo de las 150 mil.

Los migrantes no mexicanos que fueron expulsados de Estados Unidos pasaron de más de 150 mil en mayo a menos de 100 mil en junio. Sin embargo, la cifra de migrantes mexicanos aumentó ligeramente hasta los 50 mil.

El mandatario destacó que México es uno de los países que más ayuda a otros pueblos, incluso si se toma en cuenta a las

grandes potencias. “México está ayudando más que los gobiernos con más presupuesto, con más recursos”, comentó.

En tanto, el Instituto Nacional de Migración (INM) reunió a una menor de siete años con su madre, luego de que ambas se separaron en Tlaxcala, durante un trayecto irregular en tren.

De acuerdo a reportes de la dependencia federal un grupo de 16 personas se trasladaba en el tren en el municipio de Orizaba, Veracruz, sin embargo, la madre de nacionalidad hondureña no pudo abordar el transporte, por lo que la menor viajó sola hasta Tlaxcala.

La mujer se tardó en atarse los zapatos y cuando el convoy avanzó, ya no logró subirse a tiempo, dijo la madre en su propio testimonio.

Las autoridades del INM establecieron comunicación con distintas autoridades de la región para notificarles lo sucedido y emprender la ubicación de cualquier mujer procedente de Honduras que cumpliera con las características de la madre.

Cabe mencionar, que la casa del migrante La Sagrada Familia, ubicada en el municipio de Apizaco, Tlaxcala, informó a una Oficial de Protección a la Infancia (OPI) del INM de la llegada de una mujer de dicha nacionalidad que preguntaba por una menor de edad (su hija) de quien se había separado un día antes.